

ÉLECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

Législatives : l'engagement de Roboty pour le développement des Lacs du Sud

Nenguentogolo/Gabon
Prissilia.M.MOUIITY

Nicole Roboty, à la conquête des voix de son fief, a poursuivi le 18 août 2023, ses meetings dans les Lacs du Sud. Précisément dans les villages Nenguentogolo et N'long.

Candidate aux élections législatives dans le 2e siège des Lacs du Sud, la candidate investie par le Parti démocratique gabonais (PDG) a livré ses ambitions pour

ses frères, sœurs et fils des lacs Nzoguh, Nkangue, Nombodouma. Elle souhaite être leur porte-voix à l'Assemblée nationale. "Le Distingué camarade président dont je suis le messenger a des projets pour nous. En ce qui concerne le secteur de la santé, il y a des améliorations qui seront faites. Nos dispensaires seront approvisionnés en médicaments. Les écoles fermées de nos lacs vont rouvrir leurs portes. Le DCP a également pré-



Nicole Roboty, candidate à la députation en campagne dans le village N'long.

Photo : PMM

Canton Biweni-Diala/2e siège : "tirez le bon ticket"



Aurèle Sosthène Koumba (PSD) face aux populations de la localité dont il brigue le siège.

Photo : DR

PMM
Lambaréné/Gabon

"Il faut tirer le bon ticket le 26 août prochain. Le bon ticket c'est celui de l'alternance". Ces propos sont ceux d'Aurèle Sosthène Koumba, candidat investi par le Parti social-démocrate (PSD), pour défendre les couleurs de cette écurie dans le Biweni-Diala, face à Martin Mabala candidat du Parti démocratique gabonais (PDG).

Le candidat du PSD à la députation a tenu une causerie politique le 20 août dernier à la cité de Siat Gabon à environ 14 kilomètres de la ville de Lambaréné. Il a longuement échangé avec la population qui y vit, sur les élections qui pointent à l'horizon, mais également sur

ce à quoi il aspire s'il est élu député le 26 août 2023.

"Les populations de ce canton connaissent un réel mal être. C'est malheureusement le triste constat. Je vous apporte un message d'espérance. Je vais vous sortir de la misère en amenant les décideurs à développer le secteur de l'agriculture dans lequel il existe d'énormes potentialités. Si je suis député, je vais initier des propositions de loi et promouvoir des actions collectives dans le canton Biweni-Diala", a indiqué le candidat du PSD.

À la suite de ses propos, Aurèle Sosthène Koumba a invité son électorat à "surveiller leur vote" en restant aux abords des bureaux de vote. "Soyez vigilants. Il me revient que dans certains bureaux de vote, il y a des règles du vote qui ne sont pas toujours respectées", a-t-il conclu.

vu tripler l'allocation familiale qui va passer de 5 000 à 15 000 F CFA. Aussi, compte-t-il fluidifier le transport et le décaissement de 7 milliards de francs CFA pour les microfinances", a martelé Ni-

cole Roboty.

Et d'ajouter : "Des choses sont faites, et certaines seront à améliorer si le candidat du PDG est réélu le 26 août prochain. Son projet de société prend en

compte les préoccupations les plus légitimes des populations telles que la gratuité de l'établissement des actes de naissance, l'accès aux financements d'activités génératrices de revenus..."

Les Démocrates libres veulent porter la voix du peuple

PMM
Lambaréné/GABON

Candidat à la députation au 2e arrondissement de la commune de Lambaréné (Moyen-Ogooué), Séraphin Davain Akure a rassemblé le 20 août dernier les habitants du quartier Atsie. Son discours de campagne est le même partout où il se rend. Droit dans ses bottes, le démocrate libre s'est une fois de plus insurgé contre la gestion calamiteuse du Gabon, par le Parti démocratique gabonais (PDG). Se voulant chantre de la démocratie et de l'alternance, Davain Akure a invité les populations de la ville de Lambaréné à faire des candidats de sa formation politique à la députation et aux locales, leur porte-voix. Il ambitionne ainsi rafler le plus grand nombre d'électeurs dans cette localité. "Envoyez à l'Assemblée nationale ceux qui peuvent défendre vos intérêts. Il faut couper la main du PDG le 26 août prochain", a martelé Séraphin Davain Akure. Par ailleurs, mesurant l'enjeu



Photo : DR

«Les Démocrates libres» déployés dans la ville de Lambaréné.

des élections législatives et des confusions autour des rôles des différents acteurs politiques, la principale figure de proue des Démocrates libres s'est érigé en pédagogue. Il a sensibilisé son électorat sur les missions d'un député.

"J'ai insisté sur le rôle des députés parce qu'il y a beaucoup de confusion. Nos parents pensent que c'est au député de construire les routes, les hôpitaux et les écoles. Nous leur avons dit que le rôle du député est de voter la loi et de contrôler l'action gouvernementale. C'est fondamental parce que si les gens

ne savent pas ce que doit faire un député, ils ne choisiront pas leurs candidats sur la base de critères objectifs", a-t-il tenu à préciser. Davain Akure souhaite être ramené au Parlement, notamment à la première Chambre, pour pouvoir continuer à défendre les populations. Il a d'ailleurs conclu : "Quel que soit le bord des dirigeants qui vont prendre le pays, il faut penser aux populations parce que nous avons souvent l'impression qu'elles sont laissées-pour-compte".